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　関川中学校卓球部でキャプテンを務めてい
る須貝大也さん（３年・下関）を紹介します！
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　小学校までサッカーで汗を流していた大也さん
は、「放課後子ども教室」で卓球と出会い、夢中
になったと言います。勝つことの喜び、スマッシ
ュが決まったときのうれしさが最高だという大也
さん。平日、休日ともに毎日欠かさず練習を続け
てきた成果を、今年最後となる郡市大会で発揮し
たいと意気込んでいます。

・明るくて練習熱心
・プレーがキレッキレ
・やさしくておもしろい
・リーダーシップがある

部員から見た大也さんは？

　どんなときでも常に冷静。大会
の目標が謙虚なところも含めて、
周りからの信頼も厚い。郡市大会
では、個人戦・団体戦ともに最高
の結果が出せるよう、練習に打ち
込み、部員たちを引っ張っていっ
て欲しい。

指導者の長沢直行先生から
大也さんへ

　一球一球、相手の球を見極め
るため集中力が付いた。

卓球で身についたこと

池田勇人さん　幾実さん（下川口）

珠 鈴ちゃん（５歳）
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　この４月から村の職員に採用された

河内祐樹さん（大石）に話を聞きました。

−関川村役場を希望した理由は？

　私は４年間、神奈川の大学に通って

いました。

　人も物も溢れ、楽しい一人暮らし生

活ではありましたが、逆にこの自然溢

れる地元が好きであることに気づき、

関川村役場を希望しました。

−普段、心がけていることは？

　幸せのハードルを下げて生活するこ

とです。朝が来ること、ご飯が食べら

れること、寝床があること。幸せは人

それぞれとは思いますが、そんな私は

大変幸せです。

−今、夢中になっているものはありま

　すか？

　ロードバイク、自転車に乗る事です。

ようやく雪が融け、これから暖かくな

る季節、とても楽しみです。体力づく

りも兼ねているので継続して乗りたい

です。

−村民の皆さんにひと言お願いします。

　村民の皆さまと接する機会も多く、

これからご迷惑をお掛けすることもあ

るかもしれませんが、皆さまのお役に

立てるよう精一杯務めてまいります。

よろしくお願いします。
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